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INDICAÇÃO Nº 0066/2020  
Em, 11 de fevereiro de 2020 

 
 

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
DEMARCAÇÃO DAS LOMBADAS E FAIXAS DE 
PEDESTRES NAS VIAS DA CIDADE.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exmo. Sr. Prefeito solicitando que seja realizado um estudo de viabilidade técnica 
para as demarcações/repinturas de todas as Lombadas (quebra-molas) e Faixas de 
Pedestres nas vias da cidade. 

 
Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2020. 

 
 

RICARDO MARTINS DA SILVA 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

Regulamentadas pelo Contran (Conselho Nacional de Trânsito), as lombadas e 
faixas de pedestres de Cabo Frio não obedecem à risca aos padrões da legislação. 
Quando têm altura e largura em conformidade, apresentam sinalização precária. Quando 
as placas indicativas de saliência e de velocidade permitida estão presentes, a lombada 
não tem pintura ou manutenção necessária. Os casos são os mais diversos e para 
constatação basta trafegar pelas principais ruas, avenidas e até rodovias que cortam a 
Cidade. 

A remarcação/repintura das lombadas (quebra-molas) e faixa de pedestres 
garantirá mais segurança e comodidade aos condutores em geral, tendo em vista que a 
cidade ficará mais bonita, será de extrema importância para oferecer mais segurança e 
prevenção de riscos de acidentes, trazendo muito mais segurança no trânsito de Cabo 
Frio. 

Os condutores têm reclamado muito com relação a esta demanda, e com o intuito 
de prevenir e até mesmo reduzir os riscos de acidentes por falta de uma boa visibilidade 
em relação às sinalizações horizontais nas vias de Cabo Frio indicando a presença de 
"Quebra-Molas e Faixas de Travessia de Pedestres", portanto, solicitamos o atendimento 
de forma emergencial, para evitar que a situação continue a oferecer riscos de acidentes 
aos nossos condutores.  

 
 

 

 

 


